

La Carta, una película que no deja a nadie indiferente



Hace unos días se nos invitó a ver el documental *“La Carta: un mensaje para nuestra tierra”*. Fue una iniciativa de la Direcció General d’Afers Religiosos para poder hacer llegar esta película al público de Catalunya. Contaron con la colaboración de la Red Laudato Si.

Este film, dirigido por Nicolas Brown, explora la historia de la llamada del Papa a cuidar el Planeta Tierra. Se narra el viaje de cuatro líderes de primera línea desde el Amazonas, la India, el Senegal y Hawai respectivamente hasta el Vaticano, donde fueron invitados a mantener un dialogo sin precedentes con el Papa. Cada uno de ellos representa una voz inaudita en el debate global sobre la crisis planetaria. Son las voces de los indígenas, los jóvenes, los pobres y la vida salvaje ante los planteamientos de la Encíclica Laudato si, sobre el cuidado de nuestra casa común.

“La Carta” no deja a nadie indiferente, toca y conmueve nuestra mente y corazón, nos mueve al compromiso, a dar un paso más en hacer nuestra contribución, a hacer cambios en nuestras vidas, favoreciendo la vida de nuestra Madre Tierra, la vida de todos. Y ello será posible viviendo de modo más sencillo, más austero para que como dice el refrán “todos puedan vivir”. Es una llamada urgente a la cual debemos dar respuesta ya y ayudar, ayudarnos, a ser activistas en nuestros lugares concretos, invitándonos a dar nuevos pasos cada día. La fe que profesamos se traduce también en ello.

Esta película formará parte de la muestra de Cine Espiritual que ya lleva años ofreciendo cine con tema y trasfondo espiritual.

M. Carme Molist, H. Enlace para JPIC, Barcelona